



**Antrag vom 21.06.2013 der SPD Bezirksbeiratsfraktionen
Plieningen und Birkach
für die nächste gemeinsame Sitzung der Bezirksbeiräte**

Anwohnerinformation über Kosten von Straßensanierungen

Antrag :

Bei anstehenden Straßensanierungen sollten Anwohner rechtzeitig vor Baubeginn über Kostenbeteiligungen und deren voraussichtliche Höhe informiert werden

Begründung :

Es kann nicht sein, dass bei Ausbau oder Sanierung von Straßen die Anwohner nur sehr kurzfristig darüber informiert werden, dass sie sich mit sehr hohen Kosten – zum Teil bis zu € 30.000 – beteiligen müssen.

Da diese Sanierungen sehr lange Planungs- und Ausführungszeiten haben, sollte zumindest eine rechtzeitige Kostenabschätzung möglich sein. Diese könnte wie folgt aussehen:

Beispiel: Die Gesamtmaßnahme kostet € 500.000.-, von den Anwohnern sind davon 95% zu bezahlen. Sie sind mit einem Anteil von 23 Tausendstel betroffen. Die Summe ist nach Abschluss der Bauarbeiten innerhalb von x Wochen zu bezahlen.

Bereits bei Planung bzw. spätestens nach der Ausschreibung ist der ungefähre Betrag bekannt (dies ist in vielen Fällen weit mehr als 1 Jahr vor der Fälligkeit).

Sollte keine genaue Summe bekannt sein, so könnte man auch sagen, die Bausumme beträgt zwischen €400.000.- und €600.000.-, Ihr Anteil ist ...

Beispiele in Plieningen: Schießhausstraße, Filderhauptstraße, Hintere Schafstraße

Wir fordern die zuständigen Ämter der Stadt Stuttgart auf, bei kommenden Projekten, die Anwohner vor Beginn der Baumaßnahmen über entstehende Kosten zu informieren.

21.06.2013

gez. Ulrich Berger, Sylvia Carstensen, Ulrich Fellmeth